

LE SECOURS CATHOLIQUE-CARITAS FRANCE LANCE SA CAMPAGNE DE DON DE...TEMPS



L'association lance en cette rentrée une campagne pour appeler de nouveaux bénévoles à agir auprès des personnes en précarité. Une campagne centrée sur l'action et le don de temps, indispensables pour tisser des liens fraternels.

Avec ses 60 000 bénévoles présents sur tout le territoire, chaque jour, le Secours Catholique-Caritas France agit pour faire reculer la pauvreté et les inégalités. Le bénévolat est au cœur de la mission du Secours Catholique : c'est un moyen puissant d'action mais aussi de transformation individuelle et collective pour construire, ensemble, une société plus juste et fraternelle. Dans notre société fracturée, la fraternité demeure essentielle pour bâtir les nécessaires traits d'union.

Lever le frein du temps à consacrer au bénévolat

Le Secours Catholique-Caritas France lance sa campagne d'appel à bénévolat en cette rentrée 2024 sur le registre du temps à consacrer à l'action bénévole.

Être bénévole, c'est donner de son temps, de son énergie, mais pas nécessairement y passer sa vie. On peut être bénévole un peu, beaucoup, énormément ; se mobiliser à plein temps ou occasionnellement. Mais quel que soit le temps dont on dispose, chacun et chacune peut trouver au Secours Catholique sa place et sa mission. On devient bénévole pour aider, on le reste par plaisir, pour la joie des rencontres. Les bénévoles en témoignent !

C'est le rôle d'une grande association comme le Secours Catholique-Caritas France de porter ce message positif de mobilisation et de donner les moyens d'agir à toutes les personnes aux côtés des bénévoles, des salariés et bien sûr des personnes que nous soutenons au quotidien qui sont la pierre angulaire de notre engagement.

Découvrez la campagne en [vidéo](#).
#letempscestlesgens #benevolat #JedonneDutemps

Contact Presse: Djamila Aribi – 06 85 32 23 39 djamil.a.ribi@secours-catholique.org

En France en 2023, grâce à 2 800 équipes locales (France métropolitaine et outre-mer) et un réseau de 58 500 bénévoles et de 925 salariés, l'an dernier 1 060 000 personnes ont été accueillies et soutenues.

À l'international, en 2023, 349 opérations ont été menées dans 52 pays, en lien avec le réseau Caritas Internationalis (162 Caritas) et 2,6 millions de personnes ont été bénéficiaires de l'aide internationale. 27 opérations d'urgence.

